Publicado: Martes, 09 Septiembre 2014 11:38

Escrito por almudi.org



Algunos libros con textos espirituales tomados de su predicación, oral y escrita

La riqueza de las enseñanzas espirituales de Álvaro del Portillo -fruto de su intensa vida interior, en la que tuvo por maestro a san Josemaría-, han influido decisivamente en millares de personas en todo el mundo

Monseñor **Álvaro del Portillo y Diez de Sollano**, obispo y prelado del Opus Dei, primer sucesor de **san Josemaría Escrivá de Balaguer** al frente de esta institución de la Iglesia católica, será beatificado en Madrid el próximo 27 de septiembre.

Su talante intelectual fue apreciado en los ámbitos civiles y eclesiásticos en los que desarrolló sus tareas. Es reconocida su autoridad como autor de escritos de carácter jurídico-canónico en torno al sacerdocio ministerial y al laicado. Sin embargo, es menos conocida la riqueza de sus enseñanzas espirituales -fruto de su intensa vida interior, en la que tuvo por maestro a san Josemaría-, que han influido decisivamente en millares de personas en todo el mundo.

Durante los meses pasados, con la vista puesta en el día de la beatificación, **José Antonio Loarte** -que fue colaborador de don Álvaro durante los años en que estuvo al frente del Opus Dei-, ha cuidado la publicación de varios libros con textos espirituales tomados de la predicación, oral y escrita, de don Álvaro.

El primero lleva por título <u>Orar. Como sal y como luz</u> (Planeta 2013). Se trata de un libro de 254 páginas que se articula en siete capítulos y un epílogo. El esquema presenta el contenido teológico y espiritual

En preparación de la beatificación de Álvaro del Portillo

Publicado: Martes, 09 Septiembre 2014 11:38 Escrito por almudi.org

de la predicación de Mons. Álvaro del Portillo, fuertemente anclada en la doctrina del Magisterio y de los Santos Padres y, al mismo tiempo, prolongación viva del mensaje espiritual proclamado por san Josemaría Escrivá de Balaguer. Es libro recomendable para la lectura espiritual y la meditación personal. En el año transcurrido desde su publicación, ha sido impreso también en varios países iberoamericanos (México, Colombia, Argentina y Costa Rica), ha sido traducido al inglés (Scepter, Londres-Nueva York, 2014) y al polaco (Polwen 2014). Está en curso la traducción al neerlandés.

Un segundo libro está dirigido especialmente a la gente joven. Es un folleto de 112 páginas (Cobel 2014) cuyo título lo dice todo: Rezar con Álvaro del Portillo Se trata, en efecto, de una serie de puntos de meditación ordenados en torno al tema de la vocación universal a la santidad; elección divina de los cristianos, la lucha por ser santos, dificultades que pueden presentarse, medios para superarlas, deber de hacer eco a esta llamada en los oídos de amigos, compañeros, etc., mediante el apostolado personal.

El último libro, que será presentado en Madrid en los próximos días, es <u>Caminar con Jesús al compás del año litúrgico</u> (Cristiandad 2014, 294 páginas). Constituye un rico acervo de textos sobre los diversos tiempos litúrgicos, desde Adviento al Tiempo ordinario, entresacados de las cartas pastorales de don Álvaro. Está enriquecido con una presentación del obispo **Javier Echevarría**, Prelado del Opus Dei.